
Les amis, c'est comme

une caresse qui nous

effleure la joue. L'amitié

est quelque chose qui

nous tient à cœur. C'est

comme une fleur qui a

été cultivée et qui a fait

partie d'une récolte, d'un

bouquet.

Sylvie 35 ans Montréal
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